

# 放送部 冬のご報告号

## ■関東地区放送コンテストに参加してきました！

1月29日（日）第20回関東大会が行われました。8都県が集まって、日ごろの成果を競い合いました。上水高校放送部から、東京都予選大会を勝ち抜いた代表3名が参加いたしました。

（アナウンス部門1名・朗読部門2名）

審査の結果、武蔵村山市のひまわりガーデンと市民の絆について取材したアナウンス部門で、最優秀賞を受賞することができました。大会の報告をするために、武蔵村山市長を表敬訪問させていただきました。



## ■放送技術 研修会

2月18日(土)東京都文化庁推進校の活動の一環として「放送技術研修会」を開催しました。広く東京都の高校の放送部に参加を呼びかけ、岩倉高校を会場にお借りし、顧問と生徒合わせて100人ほどの参加者で盛大に開催しました。

講師としてお呼びしたのは、数々の輝かしい実績を残していらっしゃるレジェンド、広島県立呉三津田高等学校放送部顧問の荷宮嗣麿先生です。

アナウンス、朗読、番組制作に関するエッセンスをたくさん盛り込んだ充実した講習でした。ユーモアあふれる講義であつという間に時間が流れていきました。歴代のNHK杯の優勝者OGも駆けつけ、実演を披露してくださるなど、贅沢な講習になりました。

九州を牽引していらっしゃる大御所の先生方ともZOOMでつながり、アナウンス朗読のご指導をいただく場面もありました。これからの活動につながる有意義な研修会となりました。



## ■東京都高等学校視聴覚放送教育研究会・高等学校文化連盟放送専門部主催

### 「春の講習会」

3月30日(木)に、日本工学院八王子専門学校で春の講習会が開催されました。生徒達はあらかじめ6つの講座の中から自分の学びたい講座を選び、専門家の先生による講習に臨みました。恵まれた施設の中で得難い経験をしてきました。

6つの講座は以下の通りです。

【ショートストーリー講座】

【アナウンス講座】

【朗読講座】

【声優講座】

【音声講座】

【撮影講座】





音声講座



撮影講座



朗読講座

## ■吹奏楽部定期演奏会 総合司会

3月29日（水）に行われた上水高校吹奏楽部の定期演奏会の総合司会を担当いたしました。吹奏楽部の皆さんの素晴らしい演奏会のお手伝いが出来て光栄でした。



## ■部内クリスマスパーティー

大雪の為、延期になっていたクリスマスパーティーを、年明け1月14日（土）に行いました。有志で出し物を企画し、楽しい時間を過ごしました。もちろんプレゼント交換も！センスあふれるプレゼントに歓声が上がりました。日ごろ研究している音響技術の確認の機会にもなりました。



## ■3年生を送る会

17期生の卒業生を囲み、門出を祝いました。放送部で学んだたくさんの方のことをこれからの人生に活かしてほしいものです。恒例のセレモニー、中島みゆきの「糸」をみんなで歌い、卒業生の前途を祝福しました。

